



Inauguran en San Lázaro la “Feria para la inclusión de las personas con discapacidad”



Boletín No.3222

Inauguran en San Lázaro la “Feria para la inclusión de las personas con discapacidad”

La presidenta de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables, diputada Gabriela Sodi Miranda (PRD), inauguró este martes la “Feria para la inclusión de las personas con discapacidad”, en la explanada del edificio "G" del Palacio Legislativo de San Lázaro.

En el acto protocolario, Sodi Miranda indicó que en el país hay más de 6 millones de personas con alguna discapacidad, por lo que "es compromiso de la Cámara de Diputados elaborar políticas públicas para ayudar a mejorar sus condiciones de vida".

A su vez, el presidente de la Comisión de Salud, diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), explicó que en esta instancia legislativa se tiene la disposición de propiciar que, desde el gobierno, haya más sensibilidad hacia las personas con discapacidad y se establezcan mecanismos para atenderlas.

Por su parte, la diputada Celestina Castillo Secundino (Morena) se manifestó cercana a quienes viven con estas limitantes e invitó a la sociedad a visitar esta feria para consumir los productos de los expositores.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

30/11/2022

LEGISLATIVO

En su turno, la diputada Luz Adriana Candelario Figueroa (Morena) calificó este día como "histórico", porque en el recinto parlamentario se congregaron 500 personas con alguna discapacidad. "La discapacidad no conoce si eres pobre o eres rico; no conoce si eres mujer o eres hombre, pero a veces sí se distingue por el color, desafortunadamente".

La feria permanecerá en el recinto legislativo de San Lázaro durante esta semana. Se ofrecen artesanías, alimentos, ropa y bordados, elaborados por las propias personas que integran este grupo, considerado vulnerable por la Organización de las Naciones Unidas (ONU).